
 

На заседании был обсужден вопрос по аккредитации Научно-Образовательного ЦентраНа заседании был обсужден вопрос по аккредитации Научно-Образовательного Центра
Университета «Тефеккюр», Бакинского Технического Колледжа и Сумгаитского МузыкальногоУниверситета «Тефеккюр», Бакинского Технического Колледжа и Сумгаитского Музыкального
Колледжа.Колледжа.

В своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов рассказал оВ своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов рассказал о
проделанных работах по аккредитации высших и средних специальных учебных заведений ипроделанных работах по аккредитации высших и средних специальных учебных заведений и
отметил, что эта работа служит еще большему развитию сферы образования. Мисир Мардановотметил, что эта работа служит еще большему развитию сферы образования. Мисир Марданов
также дал рекомендации и поручения членам совета.также дал рекомендации и поручения членам совета.

Далее участники заседания на основе заслушанной справки на предыдущем заседанииДалее участники заседания на основе заслушанной справки на предыдущем заседании
Совета по аккредитации о Научно-Образовательном Центре Университета «Тефеккюр» иСовета по аккредитации о Научно-Образовательном Центре Университета «Тефеккюр» и
проделанных работ по устранению недостатков, приняли решение об аккредитации данногопроделанных работ по устранению недостатков, приняли решение об аккредитации данного
учебного заведения. учебного заведения. 

На заседании председатель Комиссии по аккредитации Бакинского ТехническогоНа заседании председатель Комиссии по аккредитации Бакинского Технического
Колледжа, доцент Азербайджанского Технического Университета Гамидулла Мамедов сказал,Колледжа, доцент Азербайджанского Технического Университета Гамидулла Мамедов сказал,
что подготовлен и представлен в Министерство образования соответствующий отчет обчто подготовлен и представлен в Министерство образования соответствующий отчет об
аккредитации Бакинского Технического Колледжа. Н.Мамедов отметил, что с целью анализа иаккредитации Бакинского Технического Колледжа. Н.Мамедов отметил, что с целью анализа и
вынесения данного отчета на обсуждение Совета по аккредитации создана Комиссия повынесения данного отчета на обсуждение Совета по аккредитации создана Комиссия по
аккредитации из сотрудников Министерства образования и экспертов по специальностям. По егоаккредитации из сотрудников Министерства образования и экспертов по специальностям. По его
словам, было проанализировано состояние организации обучения в колледже, а также былсловам, было проанализировано состояние организации обучения в колледже, а также был
проверен уровень знаний студентов последних курсов с целью изучения качества подготовкипроверен уровень знаний студентов последних курсов с целью изучения качества подготовки
специалистов. Председатель комиссии ознакомил участников заседания с результатами этойспециалистов. Председатель комиссии ознакомил участников заседания с результатами этой
проверки и проинформировал о студентах, обучающихся в колледже, подготовке кадров попроверки и проинформировал о студентах, обучающихся в колледже, подготовке кадров по
соответствующим специальностям, количестве и возрастном составе работающих здесьсоответствующим специальностям, количестве и возрастном составе работающих здесь
преподавателей, а также заключение Комиссии по аккредитации.преподавателей, а также заключение Комиссии по аккредитации.

Председатель Комиссии по аккредитации Сумгаитского Музыкального колледжа,Председатель Комиссии по аккредитации Сумгаитского Музыкального колледжа,
старший преподаватель Азербайджанской Национальной Консерватории Хиджран Гаджизаде встарший преподаватель Азербайджанской Национальной Консерватории Хиджран Гаджизаде в
своем вступлении сообщила, что в этом учебном заведении были проведены соответствующиесвоем вступлении сообщила, что в этом учебном заведении были проведены соответствующие
исследования. Она также отметила состояние подготовки по специальностям. Х. Гаджизадеисследования. Она также отметила состояние подготовки по специальностям. Х. Гаджизаде
рассказала об условиях обучения в колледже, его материально-технической базе и работающемрассказала об условиях обучения в колледже, его материально-технической базе и работающем
здесь педагогическом составе. По ее словам, Комиссия по аккредитации использовала тестовыездесь педагогическом составе. По ее словам, Комиссия по аккредитации использовала тестовые
задания для проверки уровня знаний студентов последних курсов колледжа по 7задания для проверки уровня знаний студентов последних курсов колледжа по 7
специальностям. Она ознакомила участников с показателями качества, а также успеваемостиспециальностям. Она ознакомила участников с показателями качества, а также успеваемости
студентов. Кроме того, Х.Гаджиева дала информацию об Агджабединском отделении данногостудентов. Кроме того, Х.Гаджиева дала информацию об Агджабединском отделении данного
учебного заведения, созданном в 2006 году.учебного заведения, созданном в 2006 году.

Далее были даны ответы на интересующие участников вопросы, высказаны мнения иДалее были даны ответы на интересующие участников вопросы, высказаны мнения и
предложения.предложения.

На заседании министр образования Мисир Марданов также рекомендовал внестиНа заседании министр образования Мисир Марданов также рекомендовал внести
определенные дополнения и изменения в существующие критерии по аккредитации высших иопределенные дополнения и изменения в существующие критерии по аккредитации высших и
средних специальных учебных заведений. средних специальных учебных заведений. 

В конце Совет по аккредитации принял решение об аккредитации БакинскогоВ конце Совет по аккредитации принял решение об аккредитации Бакинского
Технического Колледжа. Технического Колледжа. 

А в связи с Сумгаитским Музыкальным Колледжом было подчеркнуто, что после решенияА в связи с Сумгаитским Музыкальным Колледжом было подчеркнуто, что после решения
проблем, существующих в материально-технической базе колледжа, можно будет принятьпроблем, существующих в материально-технической базе колледжа, можно будет принять
конкретное решение о его аккредитации. конкретное решение о его аккредитации. 

На заседании также принял участие член Совета по аккредитации, руководительНа заседании также принял участие член Совета по аккредитации, руководитель
Аппарата Министерства Культуры и Туризма Фирудин Гурбанов.Аппарата Министерства Культуры и Туризма Фирудин Гурбанов.
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